

## **PRESS RELEASE**

### **UNTUK DISIARKAN SEGERA**

#### **Pencapaian 1 Juta Teus Terminal Operasi 3**

**Tanjung Priok, 29 Desember 2016** – Perusahaan mengadakan seremoni atas pencapaian Terminal Operasi 3 dalam menangani petikemas yang mencapai jumlah 1 juta Teus di tahun 2016. Pencapaian ini menjadi begitu penting untuk disyukuri karena tahun-tahun sebelumnya Terminal Operasi 3 rata-rata menangani 600 hingga 700 ribu Teus petikemas per tahun. Terminal Operasi 3 yang merupakan terminal petikemas utama di Pelabuhan Tanjung Priok memiliki dua sub terminal yaitu Terminal Domestik dan Terminal Internasional. Pada tahun 2016 petikemas yang ditangani oleh Terminal Operasi 3 naik hingga  $\pm 158\%$  dibandingkan dari jumlah petikemas tahun 2015. Hal ini terjadi diantaranya karena terjadi peningkatan volume petikemas di Terminal Internasional yaitu dari kapal Maersk Line dan NYK Line serta dari Terminal Domestik yang mendapat tambahan dari jumlah kedatangan kapal Tempuran Mas dan Samudera Indonesia.

Seremoni diadakan di Lapangan 303 Terminal Operasi 3 Internasional dengan kegiatan foto bersama antara Direksi PT. Pelabuhan Tanjung Priok dengan Tim Operasional Terminal Operasi 3 dan background kapal MV. Pago Monrovia. Diantara yang hadir yaitu Direktur Utama, Arif Suhartono, Direktur Teknik, Rita Aryani, Direktur Pengembangan Organisasi dan Talenta, Tara Hidayat, General manager Terminal Operasi 2, Wardoyo, Pelaksana Harian General Manager Terminal Operasi 3, Sarkani beserta tim, serta Corporate Secretary dan Hubungan Eksternal beserta tim. Setelah sesi foto, acara dilanjutkan dengan menyantap hidangan bersama di lobby Gedung Terminal Operasi 3. Pada acara tersebut, Direksi turut mengundang jajaran manajerial perusahaan dan seluruh staf Terminal Operasi 3.

Pencapaian Terminal Operasi 3 patut diapresiasi secara positif untuk memotivasi Divisi lain agar dapat menorehkan prestasi serupa dan merupakan indikasi kinerja positif seluruh tim Terminal Operasi 3. “Kami yakin bahwa pencapaian ini baru merupakan awal dari prestasi dan pencapaian yang lebih tinggi di masa mendatang,” demikian disampaikan oleh Bapak Arif Suhartono, Direktur Utama PT Pelabuhan Tanjung Priok. Pelaksana Harian General Manager Terminal Operasi 3, Sarkani, menambahkan bahwa pihaknya bertekad untuk terus menjaga performa tim agar dapat meningkatkan produktivitas terminalnya.

**-- selesai--**

Tentang PTP:

PT. Pelabuhan Tanjung priok atau PT. PTP adalah salah satu dari 17 anak perusahaan IPC (PT. Pelabuhan Indonesia II) dimana bisnis utamanya adalah pelayanan bongkar muat kapal, dengan spesialisasi penanganan petikemas dan cargo break bulk. PT. Pelabuhan Tanjung Priok beroperasi secara penuh di Bulan November 2014 sebagai sebuah perseroan dengan tiga terminal utama dan satu terminal pendukung dalam pengusahaan bisnisnya. Tiga terminal itu adalah Terminal 1

yang berfokus pada penanganan cargo curah kering dan curah cair. Terminal 2 berfokus pada penanganan petikemas domestik dan cargo break bulk. Sedangkan Terminal 3 adalah terminal khusus petikemas yang menangani petikemas domestik dan internasional. Untuk terminal pendukung atau disebut juga area Non Terminal, adalah terminal yang dipergunakan sebagai area pendukung bagi Terminal 1, Terminal 2 dan Terminal 3.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

**Corporate Secretary & Hubungan Eksternal**

**Kiki M. Hikmat**

**PT. Pelabuhan Tanjung Priok**

Telp : +6221 4301080

Email : [corsecptp@indonesiaport.co.id](mailto:corsecptp@indonesiaport.co.id)

Website : [www.priokport.co.id](http://www.priokport.co.id)